

Angler richten Blick nach vorn im Jubiläumsjahr

ASV Sellstedt/Bramel ehrt Gründungsmitglieder – Verhandlungen mit der Gemeinde über Klärwerk-Pacht

Sellstedt. Der Angelsportverein (ASV) Sellstedt/Bramel hat sein 50-jähriges Bestehen mit einer gut besuchten Jubiläumsversammlung begangen. Passenderweise 50 Mitglieder konnte der Vorsitzende Sönke von Glahn begrüßen. Er stellte zentrale Themen für die Zukunft des Vereins vor – von neuen Pachtflächen bis zur finanziellen Entwicklung.

Große Bedeutung misst der Verein der geplanten Verpachtung des alten Klärwerks in Sellstedt bei. Die Gemeinde Schiffdorf will das Gelände mit seinen Teichen neu vergeben. Sowohl der ASV Sellstedt/Bramel als auch der ASV Spaden haben Interesse bekundet. Vorgesehen ist, dass Spaden als Hauptpächter auftritt und Sellstedt/Bramel als Unterpächter beteiligt wird. Die Verhandlungen laufen noch.

Gewässerwart Jan-Henrick Janßen berichtete von nahezu konstanten Fangergebnissen, al-

lerdings mit rückläufigem Aalbestand. Anfang Mai wurden 13,20 Kilogramm Satzaale eingesetzt. Für den Aalbesatz standen 700 Euro bereit. Das Programm läuft über den Anglerverband Niedersachsen, 60 Prozent der Kosten tragen EU und Land Niedersachsen.

Sorgen bereitet eine Verunreinigung der Sellstedter Groove durch Silage-Sickersaft. Das Gewässer kippte um, ein sogenannter Abwasserpilz bildete sich. Der Landkreis Cuxhaven wurde eingeschaltet. Zudem strebt der Verein eine angemessene Pachtminderung für die betroffenen Gewässer an. Positiv bewertet wurden Rodungsarbeiten am Seekanal.

Dieter Barmführ ist seit 50 Jahren Kassenwart

Die Feier zum 50-jährigen Bestehen ist für Sonnabend, 20. Juni, vor dem Vereinsheim in Sellstedt geplant. Regionsleiter Friedhelm



Bei der Jubiläumsversammlung ehrte der Angelsportverein Sellstedt/Bramel zahlreiche Mitglieder, besonders jene „Veteranen“, die seit der Gründung vor 50 Jahren oder dem Gründungsjahr dabei sind. Foto: privat

Pöppe vom Anglerverband Niedersachsen überbrachte Glückwünsche und ehrte Dieter Barmführ für 50 Jahre als Kassenwart mit Urkunde und goldener Ehrennadel.

Als Gründungsmitglieder von 1976 wurden Dieter Barmführ, Horst Barmführ, Hans-Heiner

Bohmbach, Ortwin Bullwinkel, Klaus Dzwiza, Claus-Dieter Günther, Detlef Hencken, Dieter Hencken, Harry Klinger, Wilfried Knuschke, Horst Lücken, Hinrich Meyn, Bernd Otten, Heiner Otten, Wenzel Schuller und Werner Voigts gewürdigt. Für 50 Jahre Vereinzugehörigkeit im Lau-

fe des Jahres 1976 wurden Frank Bremer, Werner Disse, Jens Hüsseberg, Bernd Indorf, Rolf Indorf, Horst Kempa, Manfred Müller, Egon Schellenberg, Ralf Wentzel und Volker Wille ausgezeichnet. Seit 25 Jahren sind Bernd Stelljes, Erik Dzwiza und Hartmut Döschner im ASV. (pm/mcw)